
Protokollauszug
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Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 19.11.2013

Top 5 Bürgerbahnhof: Vorstellung des Planungskonzeptes

Herr Baldauf stellt die zukünftige räumliche Nutzung des Bahnhofsgebäudes vor. 

Herr Prahler macht hierzu ergänzend einige Ausführungen. Er legt dar, dass für das 
Erdgeschoss ein Reisebüro mit Fahrkartenverkauf vorgesehen ist. Des Weiteren 
wurden bereits Gespräche mit einem potenziellen Betrieber für einen Kiosk/Bioladen 
geführt. Für das Obergeschoss sind 2 Nutzungsvarianten möglich. Ein möglicher Be-
treiber für ein Hostel wurde bis jetzt nicht gefunden. Die Alternative wäre eine Nut-
zung durch den Jugendclub und die Musikschule. Die Musikschule zeigt Interesse an 
dem Standort und auch mit dem Jugendclub wurden Gespräche geführt und Ideen 
ausgetauscht. Auch das Jugendhilfezentrum Rehna hat Interesse bekundet. 

Herr Baetke fragt an, ob eine Lichtinstallation für den Bahnhof möglich wäre.

Herr Baldauf antwortet hierzu, dass bis jetzt nur über die zukünftige Nutzung ge-
sprochen wurde. Details müssen noch abgesprochen werden. 

Herr Prahler macht darauf aufmerksam, dass der Saal im Erdgeschoss mit verschie-
denster Technik und Beleuchtung ausgestattet werden soll, um verschieden Nut-
zungsmöglichkeiten abzudecken. Die jetzige Außenbeleuchtung ist eine mobile An-
lage und dient nur als Provisorium. 


